

## Las unidades de cardiopatías familiares

**Estas unidades nacen en el seno de los servicios de cardiología, pero son **multidisciplinares****

(cardiólogos, genetistas, biólogos, pediatras, patólogos, forenses, médicos deportivos, enfermeras, etc).



**Se analiza cada caso en profundidad y se estudia qué tratamiento es el más específico para cada paciente.**

## Enfermedades que se estudian en estas unidades:

- *Miocardopatías.*
- *Canalopatías.*
- *Muerte súbita.*
- *Enfermedades neuromusculares, músculoesqueléticas y mitocondriales.*
- *Enfermedad de Fabry, amiloidosis, enfermedad de Danon, Pompe, Noonan y cualquiera de las enfermedades raras con afectación del corazón de base genética.*



## Las pruebas genéticas



**Son un proceso complejo que precisa, tanto para su realización como para su interpretación, del trabajo conjunto de**

cardiólogos especializados, genetistas y biólogos moleculares.

El estudio integral de cada familia es la base sobre la que se sustenta el diagnóstico y el pronóstico de cada paciente, permitiéndonos asimismo conocer más sobre la herencia, el riesgo de la familia, las implicaciones clínicas y psicológicas, así como dirimir cuestiones legales y éticas asociadas.